
智行理财网
两会数字藏品提案公示？两会提出的问题会落实吗？

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享两会数字藏品提案公示，以及两会提
出的问题会落实吗？的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家
，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开
始吧！

本文目录

1. 两会代表提出“贪50万一律枪毙”，你支持吗？
2. 两会提出的问题会落实吗？
3. 降房价，为什么两会代表没人提？
4. 又一热门提案？简谱应该被取消吗？

两会代表提出“贪50万一律枪毙”，你支持吗？

我觉得任何一条法规与政策的出台，必须深思熟虑，多想一想前因后果，对犯罪人
的惩戒要达到一个什么样的目的，绝不能凭一时的感情用事，我认为对多数人应该
贯彻“惩前毖后、治病救人”的方针，能挽救的、可以挽救的应该尽量挽救，使他
们重新做人。

如果现在执行上50万的都杀掉，只要一细查，恐怕达到这个数字的是上百万千万
，涉及到的家庭及三亲六戚、朋友等连带关系，也更不是一个小数字。一是将会血
流成河，二是务必会引起这么多人对政府的不满情绪。

仔细分折，有相当一些人，过去还是非常正直廉洁的人，也有历来还在各方面表现
心力的人，如果不是受到一切向利益看、向金钱看的环境影响，也许不会踏上这条
不归之路，他们然是好党员好干部，因为有些人的本质并不坏。

怪只怪他们除了经受不住糖衣炮弹的袭击外，还另加一种经不往环境对他们的考验
。想一想，对于有些缺失了信仰的党员与党员干部，他们常在河边走，哪有不湿脚
的？这也反映出多年来对一些党员特别是党员干部思想政治教育及行为规范的教育
抓得不够。

我绝不是孤惜这些贪腐分子，只不过是赞同杀少数、教育多数的办法，对那些手段
非常恶劣，侵吞国家资产，数额超大，上千万至亿以上，并对国家与人民造成严重
损失影响又极坏的蛀虫腐败分子，确实是不杀难平民愤，必须是杀掉没有商量。

我还建议，对于50万以上的除了没收财产外，并按数额多少判刑期，其中情节较
轻的可判监外执行，最重判必判无期徒刑；10万到50万之间的开除党籍开除工职，
永不录用。至于几万的进行教育，三五年中不得晋升。
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（图片来自百度）

（以上仅个人观点，对错可提意见）

两会提出的问题会落实吗？

两会提出的建议，对国家有利，对人民有利，具有积极性的，切实可行的，群众反
应强烈的，有利于社会发展进步的，这些一定被采纳，被落实。

那些低质量的，有偏见性的，不适合于国情的，不利于社会发展，和人民团结的，
这些建议，一定不会采纳，一定不会落实。

相信我们的党，我们的国家领导人，会审时度势，高瞻远瞩，运筹帷幄，一定不会
让，好建议不被采纳，被落实，也一定不会让，不利于国家发展的建议，被采纳，
被落实。

例如，学制改革的建议，把小学和中学，12年的教育，改为十年制教育，小学五
年，中学五年，初中三年，高中两年，这就是一个好的建议。

这个建议，缩短了学生的在校时间，缩短了两年的时间，这是人生中青春最美好的
时间，这是人生工作，最旺盛的时间，它有利于年轻人，提前进入社会，参加具体
的实践活动，可得到实践创新的机会，提前为国家作出贡献。创造社会的实际价值
。

我国目前人口，进一步老龄化，人口矛盾突出，人口出生率下降，与年轻人结婚，
时间较晚，错过了最佳生育年龄，有很大的关系。

缩短学制二年，年轻人可提前两年进入社会，提前两年结婚，生育率自然而然就上
去了，这是利国利民，利本人利家庭的好事，我相信，国家会采纳的。

那些建议，一人犯法，不准儿孙生学，不准儿孙当兵，不准儿孙提干，不准儿孙考
公务员，株连子孙，这种建议，具有封建糟粕，与株连九族，又有何异？

这种建议，会落实吗？

降房价，为什么两会代表没人提？

这个问题不是没人提，是提了未果

                                    2 / 4



智行理财网
两会数字藏品提案公示？两会提出的问题会落实吗？

大家心照不宣，达成默契

如果不识趣，大家都难看

你想想以下问题你就会明白原因：

国家不希望房价高造成民怨沸腾，

但是，

大多房子都掌握在谁手里？

大部分既得利益者是谁？

房子降价银行怎么办？

买涨不买跌，房子降价现有库存房子怎么卖？

房子降价地方政府怎么继续卖地？

不卖地，地方财政哪来收入？

房价降价，房地产还能活下去吗？

上游水泥，钢铁，建筑业会破产吗？

大量因此失业的人涌入社会，怎么办？

虽然百姓期盼，但以上如此等等因素，

注定房价不可能降价，

能控制不涨或慢慢涨就算不错的了！

又一热门提案？简谱应该被取消吗？

最近两会在首都北京召开，我们也看到了一些代表，提出了一些议题，有的议题我
感觉真的还不错，可是有的议题真的让我们有点丈二和尚摸不着头脑，就比如你说
的这个议题，居然有人提出取消简谱的议题，真的是让我非常惊诧。
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其实简谱和五线谱同时存在没有任何关系，也不会影响到彼此的存在，因为人的素
质有高低之分，文化程度也是一样，但是大家都有喜欢音乐的权利，对于很多老年
人来说，用简谱更便于识别和记忆，存在就是合理的。

虽然我也能会简谱，同时也会五线谱，但是对于普通人学唱歌，其实会简谱真的非
常方便实用。对于玩乐器的人来说，如果会五线谱当然更好，但是两种谱子没有冲
突，根本就没有必要去取消简谱，给我的感觉有点脱裤子放屁的感觉，真的多此一
举了。

关于两会数字藏品提案公示和两会提出的问题会落实吗？的介绍到此就结束了，不
知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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